La Guardia Civil les atribuye la presunta autoría de los delitos de robo con fuerza y hurto. Hasta el momento se ha esclarecido una veintena de hechos delictivos. Los arrestados son de nacionalidades española, marroquí y colombiana, de entre 18 y 52 años de edad, residentes en San Javier.



Escrito por Comandancia de la Guardia Civil. 3 de febrero de 2020, lunes

La Guardia Civil de la Región de Murcia, en el marco de la operación 'Rontor', ha desarticulado varios grupos delictivos asentados en San Javier y dedicados a la comisión de robos con fuerza y hurtos en el interior de vehículos.

Tras la operación, los efectivos de Prevención de Seguridad Ciudadana de la Benemérita han esclarecido una veintena de hechos delictivos cometidos contra vehículos estacionados en el casco urbano de San Javier.

La operación se abrió el pasado año para investigar una serie de delitos contra el patrimonio muy concretos: hurtos y robos cometidos contra vehículos, unos hechos que habían originado alarma social en la población.

Durante la primera fase de la operación, los guardias civiles le incautaron a un arrestado un inhibidor de frecuencia, el cuál se utilizaba para abrir los vehículos sin ocasionar ningún desperfecto, dejando constancia del uso, por parte de algunos delincuentes, de más medios técnicos y avanzados sistemas electrónicos para conseguir sus objetivos ilícitos.



Debido a que aún se cometían hechos de esta tipología delictiva, los guardias civiles continuaron con la segunda fase de la operación. El seguimiento de los delitos y los indicios obtenidos inicialmente orientaron a los investigadores hacia otros grupos de personas que además tenían varias ramificaciones, todos ellos ubicados tanto en San Javier como en localidades limítrofes.

Doce detenidos en San Javier relacionadas con robos en vehículos

Escrito por Comandancia de la Guardia Civil. 3 de febrero de 2020, lunes

Conforme se desarrollaba la operación, los guardias civiles detectaron que aunque el objetivo siempre era el mismo: sustracción de efectos de valor del interior de vehículos estacionados en San Javier, el modus operandi se iba diversificando. Unos materializaban los hechos de una forma más directa, empleando piedras o algún objeto contundente para romper el cristal de los vehículos, y otros fracturaban la cerradura de una forma más sutil, pero ambos siempre con la intención de acceder al interior del vehículo.

Su objetivo era principalmente la sustracción de los objetos de valor de su interior, como aparatos electrónicos, teléfonos móviles y ordenadores portátiles, así como prendas de vestir. Antes de cometer el robo realizaban un estudio minucioso de la situación de los vehículos, sus accesos y posibles vías de escape, actuando siempre durante la noche, todo ello para evitar ser identificados.

En uno de los robos, cometido de madrugada, los autores fueron sorprendidos por testigos de las viviendas cercanas. En alguna ocasión, además, fueron detectados intentando abrir las cerraduras de todos los vehículos estacionados en una misma calle, para comprobar si alguno se encontraba abierto o presentaba cerraduras deterioradas.

Las pesquisas practicadas permitieron a los investigadores delimitar la zona de actuación de este tipo de delincuencia urbana, tratándose de calles poco transitadas, aisladas y con escasas medidas de seguridad.

Los indicios obtenidos en las inspecciones técnico-oculares efectuadas a los vehículos afectados, así como otras gestiones, permitieron identificar a un elevado número personas que, presuntamente, se encontraban tras la autoría de los delitos investigados.

El dispositivo de búsqueda establecido por la Guardia Civil sobre los sospechosos ha culminado durante los últimos días con la localización y detención de doce personas, como presuntas autoras de los delitos de robo con fuerza y hurto.

El análisis de la información obtenida durante la investigación ha permitido esclarecer hasta el momento una veintena de hechos delictivos –robos con fuerza en interior de vehículos y hurto–cometidos contra vehículos estacionados en el casco urbano de San Javier.

Los detenidos –de nacionalidad española, marroquí y colombiana, de entre 18 y 52 años, de edad, residentes en San Javier y algunos de ellos con antecedentes por delitos similares— y las diligencias instruidas han sido puestos a disposición del Juzgado de Instrucción de San Javier (Murcia).

^{*} Texto remitido en el que se respeta el contenido íntegro, la redacción y la ortografía, con excepción de la entradilla del artículo Â